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  Si alguien hubiera apostado por quien tenía la razón o no, acerca de las expectativas que selevantaron durante días, sobre lo que iba a suceder en la celebración del 57 Aniversario delAsalto al Cuartel Moncada, arriesgaría su dinero, en la creencia de que tendría algún resultado;  hubiera perdido la competencia, ya que no pasó absolutamente nada y el ex presidenteenfermo, en vez de ir al acto, se quedó en Ciudad de La Habana, reunido con artistas,periodistas y religiosos.  Un periódico local de la provincia de Villa Clara, nombrado Vanguardia, publicó el pasado  24de julio el siguiente titular: “Chávez hablará en acto por la Rebeldía Nacional”. “El Presidente deVenezuela anunció que su par cubano Raúl Castro le había solicitado ser el orador de honoreste 26 de julio”. Pero el personaje no apareció.  También este órgano de prensa dijo que 100,0 mil personas de esa provincia iban a estarpresentes en el evento, sin embargo el locutor de la televisión cubana que hizo laspresentaciones planteó que se encontraban allí 90,0 mil “aguerridos” villaclareños.  Raúl Castro no habló en la ceremonia conmemorativo del Asalto al Cuartel Moncada, comomuchos esperaban, su lugar lo tomó el vice de todo, (con excepción del Partido) José RamónMachado Ventura. Su discurso totalmente vacío, lleno de consignas, acontecimientos históricosy loas; sólo al final habló de cambiar lo que hay que cambiar, pero sin presiones externas. Unbuen jugador de dominó diría: ¡Se pasó con fichas!  Sin embargo el actual Presidente discursó con posterioridad ese mismo día,  en la I CumbrePresidencial Cuba-Venezuela, en el Hotel Royal Hideaway en los cayos al norte de la provinciade Villa Clara. Se refirió a situaciones económicas muy generales y en ningún momento hizoalusión a la crisis por la que atraviesa el país. No obstante planteó que había un camino a unaunión económica entre Cuba y Venezuela, un nuevo tipo de relación, guiados todos por Chávezy Fidel.  Esta afirmación, después de varias sesiones de trabajo y  discusiones entre altas figuras deambos gobiernos, donde se firmó un número considerable de compromisos entre ellos, permiterecordar los días en que se hablaba de un solo país: Venecuba o Cubazuela, apoyado estepensamiento en la constante reafirmación de respaldo incondicional a Hugo Chávez y acualquier agresión de que sea objeto Venezuela.  No hay dudas, que tanto aquí como en ese país suramericano, se han tomado lecciones quelos convierten en especialistas en tensar situaciones y preocupar a las masas, con el fin de queel temor por su vida sea mayor que la preocupación por su forma de vida.  Las próximas esperanzas estarán puestas en el V Período Ordinario de Sesiones de la VIILegislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, que se celebrará en una sola sesión  eldía 1ro. de agosto, precedida por el trabajo en Comisiones de los diputado los días 28 y 29 dejulio.  Está anunciada la discusión del proyecto de ley del Código de Seguridad Vial y la modificaciónde la División Político Administrativa. Otro aspecto es el análisis de los resultados de unacomisión temporal que se creó para examinar las quejas y solicitudes de la población, y porprimera vez se chequeará la liquidación del presupuesto del primer semestre de 2009.  En ninguno de los artículos y comentarios a través de los medios nacionales, se hacereferencia a que se llevará a discusión las soluciones que deben tomarse para que se detengael deterioro económico y social por el que atraviesa el país. Sin embargo continúa el discursode realizar los cambios con tiempo para que resulten bien hechos.  Son muchos los que critican la modificación de la División político Administrativa, por pensarque está fuera de momento y de necesidad. El gobierno plantea que se hace buscando unamayor atención a la población, mayor funcionalidad y una organización más racional; a estoañaden el hecho de que en el I Congreso del Partido Comunista de Cuba se acordó que estaDivisión debía ser sometida a análisis periódicos, pero debido a situaciones como el períodoespecial y otras como que no se dicen, (como que no se  ha celebrado más ningún Congresodesde 1997), han contribuido a que no se cumpliera lo acordado hasta este momento.  Siempre habría que recordar que para las pasadas elecciones se modificaron las áreas devarios consejos populares en Ciudad de La Habana, sin tomar en consideración la existenciade la Ley 1304 de julio de 1976, que creó las 14 provincias existentes y los 169 municipios.  Queda en el aire la pregunta de que si Raúl Castro no intervino en la celebración del 26 dejulio, porque no le permiten hacer las reformas de las que habló en el mismo momento detomar el poder y no tiene nada que decir, y mucho menos que prometer.     Ciudad de La Habana, 27 de julio de 2010.  
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